

# 紙屋小学校だより

文責 校長 ホームページ随時更新中

## 1学期後半スタート 人にやさしく、自分に負けるな

1学期後半が始まりました。「早寝・早起き・朝ごはん」のリズム、もう整ったでしょうか。

9月16日(土)には、運動会があります。運動会に向けての一連の活動は、子どもたちを大きく成長させます。始業の日には、そんな1学期後半、「人にやさしく自分に負けるな。」でがんばってほしいと話しました。

「やさしく」とは、人には迷惑をかけない、人の嫌がることをしない、人がしてほしいと願っていることをすることです。「負けるな」とは、弱い心に負けるな、怠けようとする心に負けるなということです。人との競争では精一杯努力してほしいです。努力しないで負けたら恥ですし、相手に失礼です。

1学期後半、みんなと力を合わせて精一杯がんばり、また一つ成長してほしいと願っています。おうちの方には、体調管理を宜しくお願いいたします。

## 運動会の団長紹介

運動会の団長・副団長を紹介します。みんなで精一杯がんばってほしいですね。

赤団団長：6年前谷真帆 副団長：6年川嶋楓雅  
白団団長：6年崎田彩郁 副団長：6年有木駿人

## 平和学習～長崎原爆の語り部の講話

長崎原爆の語り部の方(長崎平和推進協会原田美智子さん)が、8月31日本校を訪問され、4年生以上に講話をしてくださいました。情景画を提示しながら、紙芝居風にわかりやすくお話しいただいたので、小学生にも十分わかる内容でした。まとめの部分の要約を紹介します。

「戦争は絶対してはいけない。人と人が憎しみ合い、殺し合い、住む家もない、食べる物もない。戦争とは愚かなこと、長崎原爆がどんなに悲惨だったか世界の人々に知ってもらうために、長崎は声を大にして『核兵器の廃絶・核のない世界にしよう』と訴え続けている。皆さんは、これから世界の人々と仲良くできる力をつけて、この地球上から戦争をなくしてほしい。『戦争は、人の心の中に生まれる。』という言葉がある。人を憎んだり、いじめたり、差別したりしようとするのは、自分の心の中で戦争を起こそうとしているのではないか。人の心も大切にして、戦争のない世界をつくってほしい。」

## 8月、こんな活動もありました



家庭教育学級  
「パンケーキづくり」



教育委員会と学校  
「通学路点検」



城攻め踊り保存会  
「城攻め踊り指導」



「小中合同朝の挨拶運動」

## 紙屋っ子大活躍

### 小林市小体連水泳大会

7月25日(火)、小林市小体連水泳大会が行われました。5・6年生が参加し、それぞれがベストを尽くしました。入賞した児童を紹介します。

- 【6年女子25m平泳ぎ 1位】  
園田 さくら 26秒0
- 【6年女子50m平泳ぎ 1位】  
園田 さくら 55秒0
- 【5年女子25m平泳ぎ 3位】  
江口 蘭夢 28秒8
- 【6年女子25m平泳ぎ 6位】  
前谷 真帆 28秒3

## 9月の主な行事

- 1日(金) 奉仕作業※雨天時は10日(日)
- 5日(火) ALT訪問
- 6日(水) 全校集会
- 8日(金) 社会見学(4学年)
- 12日(火) 運動会予行練習
- 13日(水) 振替休業日
- 15日(金) 運動会前日準備
- 16日(土) 小中合同運動会
- 18日(月) 敬老の日
- 20日(水) ALT訪問
- 21日(木) スマイル委員会
- 22日(金) 国際交流(1~4学年)
- 28日(木) ALT訪問・社会見学(3学年)